JOSÉ ANTONIO NÚÑEZ SALAS



"Decenio de la igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"

"Año de la Universalización de la Salud"

NOTA DE PRENSA NP02-2020/JANS-CR

Se necesitan acciones rápidas para evitar la propagación del COVID19 en Arequipa

José Núñez Salas, congresista de la República, mantuvo reunión con el gerente Regional de Salud para evaluar todas las medidas de prevención que hasta el momento se han realizado y exigir acciones eficaces y rápidas.

"Mantener en buen estado la salud de todos los arequipeños y evitar que el COVID19 se propague a más personas es lo más importante en estos momentos y es el objetivo por el cual ahora todas las autoridades debemos trabajar", dijo José Núñez Salas, congresista de la República por Arequipa.

En los últimos días, el parlamentario ha aprovechado su estancia en Arequipa para mantener reuniones presenciales y también vía teléfono con algunas autoridades de la ciudad. Una de ellas fue la que mantuvo el viernes pasado con el gerente Regional de Salud, Dember Muñoz, para evaluar las medidas que se han tomado hasta el momento.

En la reunión, Muñoz indicó que esta semana se instalarán y entrarán en funcionamiento dos centros aislados para el descarte, tratamiento y seguimiento del COVID19 en Arequipa. Uno estará ubicado a un costado de la morgue de Arequipa con entrada independiente y el otro en el área de emergencia del hospital Goyeneche con una entrada única por la calle Paucarpata.

Asimismo se confirmó la transferencia que la gerencia ha recibido del Ministerio de Salud para la contratación de personal exclusivo para el coronavirus por el monto de 2 millones 370 mil soles.

"Es de gran alivio para la comunidad arequipeña saber que contaremos con áreas específicas para el tratamiento de pacientes con coronavirus, esta sugerencia la hice llegar hace más de una semana a diferentes actores involucrados en el sector salud. Ahora lo que nos toca es fiscalizar la puesta en marcha porque no se puede seguir perdiendo tiempo, el virus está aquí y no espera", concluyó el congresista José Núñez.

Lima, 30 de marzo de 2020.

Gracias por su difusión.

GCC.